

福祉だより

上豊富地区
福祉推進協議会
R2年3月発行

いつも、
ねばに

成和地域包括支援センター

牛尾

上豊富地区にお住いの皆様、こんにちは。平成三十一年四月に成和地域公民館内で地域包括支援センターを開設し、地域の皆さまや民生委員さんに支えていただきながら早一年が経とうとしています。開設当初から高齢者ご本人やご家族から様々なご相談をいたしています。『こんなことを相談してもいいのか』と迷われるのもあるかと思いますが、お気軽にご相談ください。ご相談いただいた内容を一緒に考え、必要な機関やサービスに繋がせていただきます。皆さまが住み慣れた地域で安心して暮らせるよう皆さまのそばに寄り添う応援者として、これからも頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。

地域支援コーディネーター

佐々木

地域での支え合いや繋がりづくりを応援していくため、もっともっと地域のことや皆さまの活動のことを教えていただきたいと思っております。皆さまの集まりにお伺いさせていただくことがありますが、どうかよろしくお願いします。

0773-45-3906

ふれあい給食

甘栗・樽水・辻地区 担当

民生児童委員 平出



暖冬とはいえ時折寒波が襲う新しくて過ぎやすい」と笑顔で答えてくださる方も見かけます

が、暖冬のため春先に害虫が湧き出して、農薬を使わざるを得なくなり、野菜のみならず農業に大きな不信感をもたらすことになったのがつい三ヶ月前のことでした。さて、恒例となりました上豊富地区福祉推進協議会主催の「ふれあい給食」が一月十八日（土）に実施されました。サン

ヒルズ紫豊館、職員のみなさま、いづみ会の皆様の協力のもと、一人暮らし高齢者と寝たきり高齢者のみなさまへの心を込めたお弁当が出来上がりました。献立はかやくご飯、お造り、鶏肉のパン粉焼き、炊き合せ、白菜の和え物、かぶのゆず漬け、みかんのデザート。八十六食分のお弁当はお品書き、お手紙を添えて午後三時過ぎより

会長様にもお世話になりながら届けさせて戴きました。この催しは昨年十一月には自治会長会によって、そして今回



上豊富地区部長 茅ノ台地区 担当
民生児童委員・主任児童委員「挨拶

民生児童委員 西村

十一月から民生委員・児童委員

をさせていただいております。

茅ノ台は上豊富地域の中でも、最

も新しい自治会ですので、高齢

者の世帯はあまりありませんが、小学校の児童数は全体の半数以上を占めており、新規に入居される方もたくさんおられますので、近所でもお名前と顔がよく分からぬのが現状だと思います。民生児童委員の役割は高齢者や児童他ありゆる人の相談に応じて、専門機関へのつなぎ役であり、相談相手です。民生委員・児童委員としてこれから



変うれしく思います。小さなお弁当ですが、地域の皆様のおかげで生まれる暖かい心のふれあいを大切にしてより一層結びつきを深めていければと願っています。

二〇一一年間、安心して相談していただけたように
とおもるので、よろしくお願ひいたします。

奥櫻原地区 担当

民生児童委員 大槻



昨年、十一月の一斉改選にとも
ない、引き続き一期目を仰せつ
かることになりました。

上豊富地区の高齢化率は、約三
十二%で茅ノ台を除けば約四十三%、地区によつ
ては五十%を超えているところもあります。

かつて市内において若く活動的だった地域で
も、高齢化が進み空き家も増えているのが現状で
す。これまで、地域を支えじ指導して下さった皆
様方が、日常生活の中で困っておられることが、災
害時の避難など心配じとも数々あるうかと思つ
ております。チラシの配布、「あつたか訪問」、
「ふれあい給食」などの行事で私たちが、ご家庭

を訪問する機会はありますが、それ以外でも互い
に声をかけ合い、相談して下さったと願つてい
ます。また、年間事業及び活動として「ふれあい
餅つき大会」等、多くの行事を計画しております。

自治会長連絡協議会、公民館、紫豊館様、各団体
の皆様等、地域の皆様方のお力添えをお願いする
とともに、このたび民生児童委員は、新メンバー
でスタートする事になりました。不慣れではござ
いますが互いに協力し合い活動していきたく思
っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

石場・口櫻原地区 担当

民生児童委員 本田

昨年十一月一日付で口櫻原・石
場担当の民生児童委員の委嘱を
受けました。今回、委員の活動

の説明や指導を受け、個人のブ
ライバシーに深く関わり、法的にも重い責任を持
つ立場と知りました。また、委員の活動が一般に
認知されていない事も痛感しました。私には経験
も力も不足ではありますですが行政との橋渡し役と
して微力ながら尽力させて頂きます。

小牧・下戸地区 担当

民生児童委員 柴田

この度、昨年十一月の改選に伴
い、民生児童委員をお受けする
ことになりました。至らぬところ
が多々ありますかと思います。

微力ではありますが、安心安全な地域つくりの一
助となるよう努めて行きたいと思います。皆様方
の、じ指導とじ支援をお願い申し上げます。

上豊富地区 主任児童委員

田口



昨年十一月の一斉改選に伴い、

主任児童委員の二期目をお受け

することになりました。微力で
はありますが、引き続き地域の
福祉活動に、少しでもお役に立つように努めたい
と思っています。皆様のじ指導とじ支援をよろしく
お願いします。

畠中・北山地区 担当

民生児童委員 足立

役に立てるようじ一生懸命頑張りますので、じ不
明なこと、じ相談事、じ質問等あれば、お聞かせ
ください。どうか三年間よろしくお願い致します。

この度、新しく民生児童委員を
お受けすることになりました。
この地区においても少子高齢化
が進む中、一つでも、皆様のお